



A propos des mutuelles santé



La modération des dépenses de santé par les tickets modérateurs c'est une bonne chose. La santé se gère: par ce qu'on mange et quantité et en qualité, par le non tabac et le non alcool, par le mode de vie et l'exercice physique de tous ordres. L'excès de consommation médicale, caricaturée par le remboursement du kleenex comme l'a dit un jour Bernard Kouchner, est mauvais pour la sécu et pour nous tous. Sachant que quand on est vraiment malade, on est pris en charge par le système à quasi 100%. Une maladie grave est prise en charge à 100% et les plus démunis d'entre nous ont la CMU. Notre système de santé est bon.

Alors vu la part "modérée" de nos dépenses santé, des sociétés se sont mises à la prendre en charge par la mutualisation; elles sont toutes adossées à des sociétés d'assurance. Du coup la modération est sans effet. Ceux qui se modèrent paient pour ceux qui ne se modèrent pas et tous ceux qui cotisent à une mutuelle pensent que les dépenses de santé sont intégralement remboursées. Dans certaines entreprises, la mutuelle est comme obligatoire, et l'état paie la mutuelle à ceux qui ne peuvent pas la payer ou prétendent ne pas pouvoir la payer. [Les dépassements d'honoraires chez les spécialistes et les chirurgiens sont scandaleux.](#)

J'ai décidé de me passer de mutuelle, car sur deux ans à Swisslife, après avoir changé plusieurs fois de mutuelle pour raison de hausse de leur prix, j'ai payé 145€ par mois pour nous deux, et j'ai été remboursé de mes tickets modérateurs à hauteur de 45€ par mois.
CQFD

Plus: [Tous les liens sur les mutuelles](#)

[Le service public informe sur la couverture maladie complémentaire \(mutuelle\)](#)

[Les dépassements d'honoraires sont scandaleux](#)